

Compteurs Linky et maternité Angélique du Coudray

Depuis le début de notre mandat, le Groupe de la Gauche Citoyenne et Républicaine, n'a cessé de défendre les intérêts de ses concitoyens, loin des logiques de gestion entrepreneuriale auxquelles s'adonnent la Communauté d'Agglomération Melun Val de Seine, sous l'égide de son Président, Louis Vogel. Nous avons récemment porté devant le Conseil Communautaire le combat de nombreux ménages, en déposant une motion visant à soutenir les consommateurs dans leur choix de refuser les compteurs Linky, qui posent de sérieuses questions éthiques, économiques et sanitaires.

Nous avons également soutenu le combat de la maternité Angélique du Coudray. Ne pouvant rester inactif quant à la détresse des familles et du personnel soignant, qui face à l'augmentation des naissances, réclamaient l'embauche immédiate d'une nouvelle sage-femme et d'une infirmière sur des postes de nuit. L'agglomération étant membre du conseil d'administration de l'hôpital, nous avons déposé une motion reprenant les demandes justifiées du personnel et des familles. Malheureusement, le président a refusé de soumettre aux voix la première motion, et la deuxième fut largement rejetée.

Le Conseil Communautaire n'est pas une chambre d'enregistrement, et doit être un espace d'échanges et de construction politique. Notre groupe continuera de travailler sur de nouvelles propositions, et veillera à ce que le débat soit toujours plus ouvert et démocratique.

Thomas Guyard — Patricia Rouchon — Farida Atigui pour le groupe GCR